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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

うきは警察署協議会 
 

 
開催年月日時 

 令和４年６月３日  午後４時００分 から 

 令和４年６月３日  午後５時４５分 まで 

開 催 場 所  うきは警察署 ３階大会議室 

出 席 者 

警察署協議会 

  
 会長以下６名 
  

警 察 署 

 署長、副署長、総務課長、会計課長、 
 生活安全課長、地域課長、刑事課長、警備課長、
交通課交通係長、事務局 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 本日はお忙しい中、令和４年第２回目のうきは警察署協議会にお集まりいただき

感謝申し上げる。 

 第１回目は新型コロナウイルスの影響により書面による開催であったことから、

会議室での開催は久しぶりであり、大変喜ばしく思う。 

 署長を始め、うきは警察署の皆様方には、日頃から治安維持のため御尽力いただ

いており、ここに厚く御礼申し上げる。 

 うきは警察署では今春から新課長が配置され、新体制でのスタートをされている

が、我々うきは警察署協議会も引き続き管内の治安維持向上に向けて、微力ながら

協力していく所存である。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 本日はお忙しい中、お集まりいただき感謝申し上げる。 

 うきは警察署協議会委員の皆様には、日頃から当署の警察活動に御理解と御支援

を賜っていることに、厚く御礼を申し上げる。 

対面による警察署協議会の開催は実に７か月ぶりで、その間に当署の幹部も入れ

替わっているが、今後もこの新たな体制で管内の治安維持向上に邁進していく所存

である。 

 本日は、県警が取り組む暴力団対策の一つである暴力団排除教室の実演を御覧い

ただき、その後、各課長から管内の治安情勢等について御報告するので、委員の皆

様には、忌憚のない御意見と御要望をお寄せいただくようお願い申し上げる。 

 なお、前回の書面会議の際に、大雨による洪水や土砂災害対策の一環として、山

間部に居住する方々を中心とした巡回連絡を強化していくことをお伝えしていた
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が、現在までに予定していた山間部のほぼ全ての世帯に対する面接を終了した。 

 しかし、万が一の災害発生時に迅速な避難を実現するためには、平素からの住民

の皆様への継続した注意喚起が重要となるため、今後も地域における自治会長や組

長等を通じた呼び掛けを実施していきたいと考えている。 

 委員の皆様にあっては、今後とも当署の警察活動に対する御理解と御協力をいた

だけるようお願い申し上げる。 

 

【報告事項等】 

 １ 暴力団排除教育サポーターによる暴力団排除教室の実演 

 ２ 警察署協議会会長連絡会議結果報告 

  ⑴ 令和３年及び令和４年第１四半期（１月～３月）の治安概況 

  ⑵ 令和４年福岡県警察運営指針について 

  ⑶ 警察署協議会活動報告 

   ア 小倉北警察署協議会 

   イ 行橋警察署協議会 

   ウ 小郡警察署協議会 

 ３ 犯罪発生状況及び犯罪抑止対策 

  ⑴ 令和４年４月末現在の犯罪発生及び検挙状況 

  ⑵ 令和４年４月末現在の犯罪抑止の取組 

  ⑶ 補助金及び寄付金により設置した防犯カメラの設置、運営状況 

  ⑷ ニセ電話詐欺に関するＤＶＤ放映 

 ４ 交通事故発生状況及び交通事故抑止対策 

  ⑴ 令和４年４月末現在の交通事故発生状況 

  ⑵ 令和４年４月末現在の交通事故抑止への取組 

 ５ 出水期に備えた災害対策 

  ⑴ 署員の災害対処能力の向上に向けた取組 

  ⑵ 関係機関との連携強化に向けた取組 

  ⑶ 管内住民の防災意識の高揚に向けた取組 

  

【質疑応答】 

 ○ 委員から「まっ太フォンはどれくらい普及しているのか。」旨の質疑があり、

生活安全課長から「まっ太フォンの普及率は判明しないが、家電量販店でも購

入可能となっており、うきは市ではまっ太フォンの購入補助事業を行っていた

だいていることから、今後より一層の普及が期待される。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「知人がＱＲコード決済を不正利用されたという話を聞いたが、不

正利用はどのような方法で行われているのか。」旨の質疑があり、生活安全課

長から「ＱＲコード決済の不正利用については、フィッシング詐欺によるもの

と思われる。フィッシング詐欺とは、企業等を騙ったメールを送信し、そこに

入力させた暗証番号等を不正利用する手口であり、うきは警察署管内でも数件

確認している。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「体験型交通安全教室とは具体的にどのようなことを行っているの

か。」旨の質疑があり、交通課交通係長から「体験型交通安全教室では体験型 
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  機材により自らの運転技能の再認識を促している。一例として、光る２箇所の

ボタンを両手で同時に押すまでの速度を測定するクイックアームという機材

や、目の前に表示される信号機と同じ色のパネルを足で踏む速度を測定するク

イックステップという機材等を使用し、体験者に自らの反射速度や俊敏性を自

覚してもらうことで、安全意識の向上を図っている。」旨の回答があった。 

   さらに、委員から「高齢者講習の際にクイックアーム等は使用していないの

か。」旨の質疑があり、交通課交通係長から「高齢者講習では法令に従った講

習が実施されており、今回説明した機材は警察による安全教室用のほか地域の

イベントや集会等で使用している。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「街頭啓発キャンペーンは、どのように行っているのか。」旨の質

疑があり、交通課交通係長から「管内の住民の方が集まるイベントにおいて、

主催者の協力を得て会場に警察用のブースを設置し、体験型講習や啓発物の配

布等を実施している。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「最近吉井町江南地区で交通事故が多いように感じており、５月中

に車両による大きな事故がなかったか。」旨の質疑があり、交通課交通係長か

ら、「最近管内での重傷事故は発生していない。吉井町江南地区で交通事故が

増加しているわけではないが、管内での人身事故件数は昨年に比べて増加傾向

にあることから、今後可搬式レーダーによる速度違反取締り等により交通事故

防止に努める。」旨の回答があった。 

 

【閉会】 

 以上で、第２回うきは警察署協議会を閉会する。 
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